

LIMITAZIONI D'USO



Prima dell'utilizzo accertarsi di avere i requisiti per la messa in opera in sicurezza del gavitello CLIK:

PROFONDITÀ DEL FONDALE:

La profondità minima del fondale deve essere **SEMPRE** superiore a -1.3 metri, con bassa marea. Profondità inferiori impediranno l'utilizzo del gavitello CLIK.

IMPORTANTE



PRIMO UTILIZZO

RICARICARE IL GAVITELLO E SOLO DOPO EFFETTUARE LA PRIMA ACCENSIONE!

Esporre il gavitello CLIK per almeno 8 ore alla luce diretta del sole per una parziale ricarica della batteria.

ZAVORRA PER L'AFFONDAMENTO DEL GAVITELLO:

Il gavitello CLIK utilizza la zavorra in dotazione da 1.5kg da applicare sulla trappa per il posizionamento sul fondale (Installazione pag. 2). Nel caso di utilizzo su fondali inferiori a -2.5 metri è consigliabile aumentare la zavorra per impedire un eccessivo movimento del gavitello o un accidentale contatto con le eliche dovuto alle correnti provocate dall'imbarcazione, **prestare molta attenzione a questo proposito.**

RESTRICTIONS D'USAGE



Avant utilisation, assurez-vous de remplir les conditions requises pour l'installation en sécurité CLIK:

PROFONDEUR DE MER:

La profondeur minimale du fond marin doit **TOUJOURS** être supérieure à -1,3 mètres, à marée basse. Des profondeurs inférieures empêcheront l'utilisation de CLIK.

IMPORTANT



PREMIÈRE UTILISATION

RECHARGEZ LA BOUÉE, ET SEULEMENT APRÈS FAITES LA PREMIÈRE ALLUMAGE!

Exposez CLIK pendant au moins 8 heures à la lumière du soleil pour une recharge partielle de la batterie.

BALLAST POUR PLONGER LA BOUÉE:

Grâce à un ballast de 1,5 kg (fourni dans l'emballage) à appliquer sur la pendille, CLIK se posera sur le fond marin (Installation page 2). En cas d'utilisation sur un fond marin inférieur à -2,5 mètres, il est conseillé d'augmenter le ballast pour éviter un mouvement excessif de la bouée ou un contact accidentel avec les hélices en raison des courants provoqués par le bateau, **faites très attention à cet égard.**

USAGE RESTRICTIONS



Before use, make sure that you meet the requirements for the safe installation of CLIK :

SEABED DEPTH:

The minimum seabed depth must **ALWAY** be above - 1.3 meters, at low tide. Lower depths will prevent the use of CLIK.

IMPORTANT



FIRST USE

RECHARGE THE BUOY AND ONLY AFTER, MAKE THE FIRST IGNITION!

Expose the CLIK for at least 8 hours in direct sunlight for partial recharging of the battery.

BALLAST TO SINK THE BUOY:

Thanks to a 1.5kg ballast (supplied into the package) to be applied to the the mooring line, CLIK will lay on the seabed (Setting page 2). In case of use on seabed less than - 2.5 meters it is advisable to increase the ballast to prevent excessive movement of the buoy or an accidental contact with the propellers due to the currents caused by the boat, **pay close attention in this regard.**